



Sebastianus aktuell

Ausgabe vom Mai 2014
Jahrgang 1 / 2014 – 2

Ihre Räänbröder-News

Liebe Schützenfamilie, liebe Leserinnen und Leser,

hier ist der neue Newsletter !

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen und freuen uns über Anregungen und Kritik.

Herzliche Einladung zu allen Festivitäten im Jubeljahr, unserem 440jährigen Stiftungsfest.

Mit herzlichem Schützengruß
Ihr/Euer Vorstand

Unsere Themen heute:

a. Gruppenfoto

Wir wollen auf dem Schützenfest (**Sonntag**) ein Gruppenfoto der Schützenbruderschaft auf dem alten Friedhof machen lassen. Hierzu erfolgt noch eine separate Einladung. Schön wäre es, wenn **alle** Mitglieder auf dem Foto wären. Auch die ohne Tracht. Vielleicht können die Männer einen schwarzen Anzug, weißes Hemd, und die Frauen eine weiße Bluse mit schwarzem Rock oder Hose tragen.

b. Reinigungsaktion der Halle

Wir wollen dieses Jahr die Halle einmal komplett reinigen und zu Teilen neu gestalten. Hierzu wird am **11. und 12.07.2014** eine Aktion aller Mitglieder starten. Bitte den Termin schon einmal vormerken. Es wird natürlich noch separat hierzu eingeladen.

c. Spendenbox

Der Vorstand hat sich überlegt, dass man im Zusammenhang mit dem Jubiläum eine Spendenaktion starten sollte. Es wird daher zu Gunsten krebskranker Kinder des Kinderkrankenhauses in St. Augustin bei allen Festen unserer Schützenbruderschaft eine Spendenbox aufgestellt. Schon jetzt ein herzliches „Vergelt's Gott“ für die Spenden !!

d. Festivitäten

Wir suchen noch freundliche Helferinnen und Helfer für die Feste und freuen uns auf Unterstützung. Hier ein Überblick über die bis jetzt feststehenden Termine:

- 440jähriges Stiftungsfest mit Festprogramm (u.a. Königsball und Sektbar) vom **21.-22.6.2014**
- Bezirksbundesfest in Leubsdorf vom **2.-3.8.2014**
- Besuch und Königsschießen der Schützenbruderschaft AndreasHofer – HubertusJäger 1925 aus Düsseldorf-Bilk am **30.8.2014**
- Vereinsmeisterschaft und zünftiger bayrischer Abend am **27.9.2014**

e. Vereinsmeisterschaft

Innerhalb des Bundes wurde festgelegt, dass ein Schütze oder eine Schützin nur eine Bezirks-, Diözesan- oder Bundesmeisterschaft besuchen kann, wenn er sich vorher auf einer Vereinsmeisterschaft qualifiziert hat. Dieses Ergebnis muss dann an die jeweilig höhere Instanz via neuem System gemeldet werden. Dies nehmen wir zum Anlass, eine Vereinsmeisterschaft am **27.09.2014 mit bayrischen Abend** durchzuführen. Wir freuen uns auf gute Ergebnisse und einen zünftigen Abend !